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議
員

　
　

東
日
本
大
震
災
で
は
、
広
域
的
に

張
り
巡
ら
さ
れ
た
配
水
管
が
至
る
所

で
寸
断
さ
れ
、
断
水
が
起
こ
っ
た
。

識
者
も
広
域
水
道
の
持
つ
弱
さ
を
指

摘
し
て
い
る
だ
け
に
、
広
域
に
頼
る

水
道
行
政
で
よ
い
の
か
。

都
市
建
設
部
長

　
　

地
下
水
と
県
か
ら
の
受
水
、
ど
ち

ら
の
水
源
も
重
要
で
あ
り
、
併
用
し

て
い
く
考
え
で
あ
る
。

議
員

　
　

八
ッ
場
ダ
ム
を
建
設
す
れ
ば
常
総

市
に
と
っ
て
も
水
道
料
金
の
値
上
げ

に
な
る
こ
と
は
間
違
い
な
い
。
新
た

な
水
源
の
開
発
は
必
要
で
は
な
い
。

　
　

走
り
出
し
た
ら
止
ま
ら
な
い
今
の

公
共
事
業
に
対
し
て
、
市
町
村
の
首

長
が
ど
ん
ど
ん
意
見
を
言
っ
て
い
く

と
い
う
の
は
大
事
だ
と
思
う
。

市
長

　
　

市
で
は
年
間
４
億
３
０
０
０
万
ほ

ど
県
水
を
買
っ
て
お
り
、
そ
の
内
５

５
０
０
万
円
は
実
際
に
市
で
使
っ
て

い
な
く
て
も
、
責
任
引
取
量
と
し
て

取
ら
れ
て
い
る
。
そ
の
部
分
に
つ
い

て
は
不
当
で
あ
る
と
県
に
言
っ
て
い

き
た
い
と
思
っ
て
い
る
。

議
員

　
　

実
態
に
合
わ
な
い
も
の
を
市
民
に

負
担
さ
せ
て
い
る
の
だ
か
ら
、
改
善

が
必
要
で
は
な
い
か
。
パ
イ
プ
ラ
イ

ン
が
長
い
と
災
害
時
に
弱
い
の
だ
か

ら
、
地
元
の
地
下
水
を
守
っ
て
い
く

こ
と
が
必
要
で
あ
る
。

市
長

　
　

ま
ず
県
の
市
長
会
等
で
話
し
合
う

こ
と
が
第
一
歩
だ
と
思
っ
て
い
る
。

議
員

　
　

常
総
市
の
水
道
は
、
単
一
制
度
を

と
っ
て
お
り
、
口
径
に
よ
っ
て
基
本

料
金
の
差
は
な
い
が
、
口
径
13
ミ
リ

は
20
ミ
リ
に
比
べ
て
水
量
が
少
な
い

の
に
、
同
じ
基
本
料
金
が
取
ら
れ
る

と
い
う
の
は
不
公
平
感
が
あ
る
の
で

は
な
い
か
。

都
市
建
設
部
長

　
　

こ
れ
か
ら
研
究
し
て
い
き
た
い
。

13
ミ
リ
と
20
ミ
リ
の
不
公
平
感

水
問
題

議
員

　
　

こ
の
事
業
は
壮
大
な
計
画
で
あ
り
、

危
惧
せ
ざ
る
を
得
な
い
点
が
多
々
あ

る
。
ま
ず
、
測
量
に
２
億
か
か
る
と

の
こ
と
だ
が
、
こ
の
見
積
も
り
に
は

甘
さ
が
あ
る
。
専
門
業
者
に
試
算
さ

せ
た
と
こ
ろ
、
１
億
２
５
０
０
万
で

で
き
る
と
い
う
。

都
市
建
設
部
長

　
　

国
土
交
通
省
の
算
定
基
準
に
従
っ

て
積
算
し
て
い
る
。
再
度
中
身
を
検

討
し
、
最
終
的
に
は
最
適
な
基
準
に

沿
っ
て
額
を
検
討
す
る
考
え
で
あ
る
。

議
員

　
　

こ
の
構
想
の
中
で
法
人
化
し
た
場

合
、
国
や
県
か
ら
補
助
が
受
け
ら
れ

る
の
か
。

都
市
建
設
部
長

　
　

ど
う
い
っ
た
法
人
が
進
出
す
る
か
、

地
元
法
人
の
形
態
に
よ
っ
て
適
用
に

な
る
補
助
も
変
わ
っ
て
く
る
。
地
方

創
生
を
視
野
に
入
れ
、
積
極
的
に
補

助
金
を
取
り
入
れ
て
い
き
た
い
。

議
員

　
　

補
助
に
つ
い
て
も
し
っ
か
り
地
権

者
に
わ
か
り
や
す
く
説
明
を
い
た
だ

か
な
い
と
困
る
。
20
件
の
相
続
未
登

記
が
あ
る
と
の
こ
と
だ
が
。

企
画
部
長

　
　

現
在
手
続
き
を
進
め
て
い
る
が
、

中
に
は
相
続
権
者
が
た
く
さ
ん
い
て

難
し
い
方
も
い
る
。

議
員

　
　

だ
か
ら
地
権
者
の
同
意
が
一
番
先

だ
と
言
っ
て
い
る
。
い
く
ら
測
量
を

終
わ
ら
せ
て
進
ん
だ
と
し
て
も
、
そ

う
い
う
の
が
整
わ
な
か
っ
た
ら
、
台

無
し
に
な
っ
て
し
ま
う
。
地
権
者
１

０
４
名
の
う
ち
何
割
の
人
が
参
入
す

る
の
か
。
私
は
構
想
に
反
対
し
て
い

る
わ
け
で
は
な
い
。
不
退
転
の
決
意

で
や
っ
て
も
ら
わ
な
い
と
困
る
。

市
長

　
　

農
地
転
用
に
つ
い
て
は
権
限
委
譲

が
進
ん
で
き
て
お
り
、
最
大
の
壁
で

あ
っ
た
農
林
調
整
を
ク
リ
ア
で
き
る

環
境
に
あ
る
。
今
こ
そ
チ
ャ
ン
ス
と

い
う
こ
と
で
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
。

何事も手順が大事
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掲載できなかった質問 ・地方創生と農業問題　・青少年の家について


